Pressemitteilung

Nr. 111/2024 - 19. November 2024

Zweifel am Studium? – Neustart wagen beim Speed-Dating

- Das Hochschulteam der Arbeitsagentur bietet Unterstützung beim Zweifel am Studium
- Speed-Dating mit regionalen Unternehmen am 3. Dezember um 16 Uhr im Oberhessischen Museum in Gießen

Weiter studieren oder den Fokus auf einen anderen Studiengang legen? Sind eine praxisorientierte Ausbildung oder ein duales Studium die bessere Entscheidung? Diese und ähnliche Fragen hat sich jeder zweite Studierende schon einmal gestellt. Welche Alternativen der Arbeitsmarkt bereit hält, können Studierende bei einem Speed-Dating mit regionalen Unternehmen im Oberhessischen Museum in Gießen am 3. Dezember um 16 Uhr herausfinden.

"Manchmal läuft das Studium nicht wie geplant – Das ist ganz normal! Wir wissen, dass Studierende oft das Gefühl haben, in einer Sackgasse zu stecken – hier hilft das Speed-Dating, um frischen Wind in den Alltag zu bringen und Alternativen zu erkennen. Unsere Veranstaltung ist die perfekte Gelegenheit, sich ganz entspannt inspirieren zu lassen. Ohne Druck, dafür mit jeder Menge guter Gespräche und wertvoller Kontakte können Zweifel in Chancen verwandelt werden. Kommen Sie vorbei und erfahren Sie, wie vielseitig Ihre Möglichkeiten sind, ganz unverbindlich und kostenfrei!", lädt Hochschulberaterin Angela Christiane Meyer-Fenderl abschließend ein. Die Veranstaltung der Agentur für Arbeit und dem Gießener Netzwerk für Studienzweifelnde ist kostenfrei.

Weitere Infos zum Speed-Dating und den teilnehmenden Unternehmen gibt es unter: www.arbeitsagentur.de/vor-ort/giessen/hst/studienabbruch/speeddating

